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Egr. Sig. Sindaco 
del Comune di Piazza Armerina 

 

 

Piazza Armerina, 10 ottobre 2024 

 

Egr. Sig. Sindaco, 

 

con la presente,  visto che non siamo riusciti ad ottenere un colloquio personale con Lei, lo scrivente 
Consiglio Direttivo della società GEAR PIAZZA ARMERINA,  chiede il suo intervento per risolvere la 
situazione che si è venuta a creare durante le ultime settimane e che ha dell’assurdo. 
 
Premettiamo che siamo consapevoli degli impegni che la Sua figura riveste, e le difficili problematiche 
che l’amministrare una città, particolare, come quella di Piazza Armerina Le impone di affrontare 
quotidianamente, ma la problematica che di seguito Le esporremo riguarda oltre 300, tra bambini e 
ragazzi, e le loro rispettive famiglie, tesserati per le varie associazioni sportive presenti in città. 
Già durante la scorsa stagione sportiva abbiamo dovuto sopportare gravi difficoltà organizzative a 
causa di promesse, mai mantenute, relative ad una adeguata sistemazione degli orari per usufruire 
delle strutture sportive, in relazione all’elevato numero dei nostri tesserati. 
Come ben saprà la nostra società sportiva vanta il più alto numero di atleti tesserati  nella nostra città 
e rappresentiamo sportivamente, e con orgoglio, Piazza Armerina nel panorama sportivo nazionale 
disputando il campionato di Serie A2, molto spesso non ricevendo le stesse onorificenze di altre 
realtà sportive, ma non siamo mai stati invidiosi e ci passiamo sopra. 
Partecipare ad un campionato di Serie A2 comporta onori e soprattutto oneri che ci impongono di 
avere un settore giovanile adeguato all’importanza della categoria, e consentire a tutti gli atleti 
determinati standard qualitativi e temporali dei singoli allenamenti. 
Chiudiamo il capitolo della scorsa stagione che ormai è passata ma, da ingenui quali siamo, 
speravamo che quest’anno si fosse attuata una distribuzione oggettiva degli orari di fruizione delle 
strutture sportive (così come fatto dalla Sua Amministrazione nel precedente mandato)  operando 
con buon senso ed in maniera trasparente, senza consentire ripicche od ostruzionismi che non 
hanno valenza sociale ma solamente politica o personale. 
Purtroppo dagli avvenimenti intercorsi nelle ultime due settimane possiamo affermare che ci siano 
diverse cose poco chiare che Le illustriamo di seguito in maniera cronologica. 
La prima risale al mese di Luglio quando la nostra società, come consuetudine di chi programma le 
proprie attività in maniera ragionevole,  il 15 Luglio ha protocollato regolare richiesta di orari per 
utilizzare le strutture sportive in relazione al numero di tesserati, a seguito della richiesta non abbiamo 
ricevuto, per più di due mesi, alcuna risposta. 
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Veniamo convocati, insieme alle altre associazioni sportive, alla riunione del  28 agosto, alla quale Lei 
ha in parte presenziato, e presieduta dal suo Delegato al settore sportivo, durante la quale avevamo 
evidenziato le problematiche, affrontate in precedenza, e le criticità affrontate, che Le esponiamo 
nuovamente di seguito: 

- possibilità di utilizzare altre strutture da parte della nostra società che ci vengono precluse ed 
affidate ad altri; 

- necessità oggettiva di ottenere più turni in base al numero di iscritti; 
- fare il possibile per andare incontro alle esigenze delle famiglie dovute agli impegni scolastici 

pomeridiani ed all’organizzazione familiare. 
 
Durante la riunione avevamo avuto rassicurazioni, da Lei e dal Suo Delegato, che queste 
problematiche sarebbero state risolte ed, in caso contrario, si sarebbe convocata una nuova riunione 
per rivedere gli orari, che insieme alle altre società erano stati concordati, organizzando l’utilizzo delle 
strutture sportive (PalaFerraro e Roncalli Grande) dalle ore 15.00 in poi e lavorando con turni di 90 
minuti, in modo da occupare il massimo spazio temporale possibile, e consentire a tutti di poter 
utilizzare le strutture in relazione a categorie e campionati Federali ufficiali disputati. 
Durante la riunione si era anche stabilito di dare priorità organizzativa alle società GEAR PIAZZA 
ARMERINA e SIAZ BASKET  nell’utilizzare la struttura PalaFerraro sino alla prima settimana di Ottobre 
che sanciva la fine della preparazione atletica in relazione alla prima gara di campionato, 
riconoscendo tra le altre cose la necessità della nostra società di non poter oltrepassare le ore 21.00 
come orario di fine allenamento in quanto alcuni elementi del roster e dello staff, iniziano il turno di 
lavoro alle ore 21.30. 
 
Tutto sembrava andare per il meglio fino al 18 settembre, quando il dirigente all’Ufficio Sport 
assegnava, improvvisamente, e senza tener alcun conto di quanto discusso durante la riunione, e 
stabilito con Lei ed il suo Delegato, orari di utilizzo della struttura PalaFerraro perché sollecitato dai 
rappresentati dell’associazione Dis Erei, non conoscendo, o  forse sarebbe meglio dire facendo finta 
di ignorare, le problematiche dovute alla stesura dei calendari. Nello specifico il turno assegnato dal 
dirigente risulta essere dalle ore  15.30 alle ore  17.30, fascia temporale già occupata dalla nostra 
società ( anche nella scorsa stagione), a cui non è stato chiesto nulla dagli uffici competenti, e che va 
a stravolgere la pianificazione del calendario pomeridiano della struttura, facendo saltare due turni di 
allenamento che hanno totalmente gettato nel caos le attività dell’intero settore giovanile GEAR, 
vedendoci costretti ad annullare gli allenamenti con le conseguenti, ma giustificate, lamentele di 
tesserati e genitori che fanno il possibile per organizzare la propria vita famigliare in relazione ai vari 
impegni dei figli, cosa che Lei da genitore può capire certamente. 
 
Più tentativi sono stati fatti nel cercar di far utilizzare il buon senso ai rappresentanti della su citata 
associazione, nel rispettare la fascia temporale di 90 minuti e con inizio alle ore 15.00, abbiamo 
inoltre proposto di mettere a loro disposizione un ulteriore turno il venerdì pomeriggio, ma la proposta 
è stata rifiutata. 
Abbiamo cercato di coinvolgere Voi Amministrazione più volte, e ringraziamo il suo Delegato per la 
disponibilità mostrataci quotidianamente, ma la risposta che, da Voi Amministrazione,  riceviamo è la 
seguente: ˝Il Signor F.C. è irremovibile, non possiamo farci nulla e non faremo altre riunioni.˝ 
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Davanti a questa affermazione tutta la fiducia nelle istituzioni Lei capisce che viene meno e ci 
chiediamo: 
di chi è l’autorità in tutta questa faccenda? È del Signor F.C. così forte e potente da definirsi 
irremovibile? È del dirigente al settore? È del Delegato del Sindaco al settore sport? È del Sindaco 
come principale carica amministrativa? 

Domande per cui ci danniamo nel cercar risposte che però non riusciamo a trovare con logica e 
razionalità, se non quella che l’Amministrazione, non interviene in merito, per non entrare in 
contrasto con il Signor F.C. in quanto noto esponente politico della città, ed  a cui sono stati 
permessi comportamenti poco consoni anche durante la riunione del 28 agosto. 
Alla luce di quanto sopra esposto per noi società non poter garantire l’attività ai nostri tesserati è un 
grande dispiacere che però quest’anno non abbiamo intenzione di accettare inermi, daremo le 
dovute spiegazioni alle famiglie, e dovremo prendere la  migliore decisione possibile tra, purtroppo, 
poche alternative disponibili, ovvero chiudere il settore giovanile che negli anni è stato fiore 
all’occhiello della nostra attività e della città e far recapitare le conseguenti sanzioni pecuniarie 
federali al Palazzo di Città, o trasferire tutte le attività sportive della nostra società in altri comuni, 
perché nella nostra città se si è troppo buoni, umili, e non presunti praticanti politici, non si viene 
ascoltati o ricevuti. 

La nostra unica speranza di un lieto fine risiede nella Sua volontà di leggere queste righe, di voler 
concederci udienza e di convocare una riunione definitiva che porti ad una soluzione che non vada a 
ledere la dignità dei nostri colori e non sia frutto di scaramucce politiche o di prese di posizione che 
tutto hanno a che vedere tranne che con lo sport ed i suoi principi. 

Non vogliamo tediarLa oltre ma ci sarebbe ancora tanto da dire, confidiamo nell’etica dell’uomo che 
amministra la nostra città e che ricordiamo come razionale ed oggettivo professionista e come un 
incrollabile sostenitore delle giuste cause. 

In attesa di un cortese riscontro, cordialmente porgiamo i nostri saluti. 

  Il Presidente 
 Gaetano Guccio 


